



© Elise Robaglia



© Mika

Clos Mirages

CLOS MIRAGES est un vignoble naturel de 15 hectares, classé en Côtes de Provence et certifié Bio, au cœur de la presqu'île de Saint Tropez. Son Rosé 2022, médaillé et présent chez des Étoilés, se caractérise par une grande fraîcheur, une intensité aromatique et une belle longueur en bouche. Un Rosé gastronomique, destiné aux restaurateurs, cavistes et connaisseurs, qui vous accompagnera à l'apéritif et pendant tout le repas. Les Petits Domaines créent de Grands Vins.

*CLOS MIRAGES is a certified organic Côtes de Provence natural vineyard of 15 hectares in the middle of the Saint-Tropez area. A medal winner and figuring on the wine list of starred restaurants, the Rosé 2022 stands out with its great freshness, aromatic intensity and long finish. A gastronomic rosé for restaurants, wine cellars and connoisseurs that can be enjoyed as an aperitif and throughout the meal. **Small estates create great wines.***

LA MÔLE 2631 chemin de Saint Marc
Tél. +33 6 10 81 10 00 - www.closmirages.fr



Les rosés gastronomiques des domaines du CAP SAINT PIERRE, du CLOS MIRAGES et du CHATEAU LA GORDONNE s'illustrent par leur caractère hors du commun.

Héritiers d'une vieille famille tropézienne de vignerons, Alain et Michel Donadio producteurs récoltants indépendants, cultivent au plus près de la nature les 13 hectares de vigne du DOMAINE DU CAP SAINT PIERRE au cœur d'un terroir d'exception exposé à l'air marin. Ce vignoble d'excellence a obtenu 10 médailles en 2023 ! « Notre savoir-faire est ancestral, nous limitons au maximum l'utilisation de produits chimiques et nous adaptons les traitements pour respecter au mieux l'environnement. Nous utilisons par exemple des produits de biocontrôle à base d'huile essentielle d'orange qui agissent comme fongicides et insecticides » précise Alain Donadio. Ces pratiques durables associées aux techniques de vinification ultra modernes subliment le caractère des vins uniques et authentiques à l'image du rosé ELÉGANCE.

A à La Môle, au cœur du Massif des Maures, CLOS MIRAGES, acquis il y a 3 ans par la famille Paillard, élabore un rosé gastronomique Bio, que l'on retrouve déjà sur la table de nombreux restaurants dont une douzaine d'étoilés. Vendange manuelle, refroidissement des grappes avant pressurage, vinification sur lies, limitation des sulfites et aucun collage, le Rosé Clos Mirages, multimédaillé en 2022, prend toute sa part dans l'amélioration constante des Rosés de Provence, les plus célèbres au monde.

Enfin de grandes maisons, comme VRANKEN-POMMERY - le deuxième groupe de vins de Champagne - ont choisi la terre de Provence pour créer et produire de grands vins issus de terroirs d'exception, à l'image du Cirque des Grives du CHATEAU LA GORDONNE, un rosé de gastronomie, AOP Côtes de Provence Bio, né d'une culture parcellaire et fruit de cette production élitiste qui fait rayonner les vins de Provence symboles de la gastronomie responsable et de l'art de vivre Français.



PROVENCE WINES: STAR PRODUCTS OF SUSTAINABLE GASTRONOMY

On the finest tables in the world, Provence wines are considered by consumers as healthy, noble products that rhyme with the French Art de vivre. Such consideration has led winegrowers in the Saint-Tropez area and the whole region to commit to sustainable farming so as to produce these generous, authentic nectars.

In France, the wine and spirits industry is booming. In 2022, exports increased by almost 11%, topping the €17 billion mark: a breakthrough! In the historic Côtes de Provence region, winemakers cherish the values of excellence as part of their commitment to using traditional know-how and preserving local

farming with respect for the environment. In recent years, the majority of winegrowers in the Gulf of Saint-Tropez and the Provence Verte area have opted for organic or sustainable viticulture. This choice has implied a move upmarket in wines and the creation of gourmet cuvées that have gained success both in France and internationally. The best references include: LES MAÎTRES VIGNERONS DE LA PRESQU'ÎLE DE SAINT-TROPEZ, CHÂTEAU MINUTY, CHÂTEAU SAINT-MAUR, DOMAINE DE LA ROUILLÈRE, CHÂTEAU DES MARRES, DOMAINE TROPEZ, DOMAINE DU CAP SAINT PIERRE, CHÂTEAU GASQUI, CLOS MIRAGES and CHÂTEAU LA GORDONNE (the VRANKEN-POMMERY Group).



Clos Mirages

CLOS MIRAGES est un vignoble naturel de 15 hectares, classé en Côtes de Provence et certifié Bio, au cœur de la presqu'île de Saint Tropez. Son Rosé 2022, médaillé et présent chez des Étoilés, se caractérise par une grande fraîcheur, une intensité aromatique et une belle longueur en bouche. Un Rosé gastronomique, destiné aux restaurateurs, cavistes et connaisseurs, qui vous accompagnera à l'apéritif et pendant tout le repas. Les Petits Domaines créent de Grands Vins.

*CLOS MIRAGES is a certified organic Côtes de Provence natural vineyard of 15 hectares in the middle of the Saint-Tropez area. A medal winner and figuring on the wine list of starred restaurants, the Rosé 2022 stands out with its great freshness, aromatic intensity and long finish. A gastronomic rosé for restaurants, wine cellars and connoisseurs that can be enjoyed as an aperitif and throughout the meal. **Small estates create great wines.***

LA MÔLE 2631 chemin de Saint Marc
Tél. +33 6 10 81 10 00 - www.closmirages.fr